

Basel, im Oktober 2020

Der externe Unternehmensberater Werner Schneeberger agiert im Auftrag des Verwaltungsrats als Leiter des Projekts «Gastrag – Next Generation» und nimmt hierfür Einsitz in verschiedenen Gremien der Firma.

Vor gut 5 Jahren hat der langjährige Inhaber, Verwaltungsratspräsident und Delegierte des Verwaltungsrats der Gastrag AG, Herr Richard Engler, angekündigt, im Alter von 65 Jahren kürzer treten zu wollen, seither wird im Hintergrund die Nachfolge geplant und vorangetrieben.

Die Gastrag AG verbleibt als selbständiges Unternehmen im Besitz der Familie Engler. Die Tochter sowie die beiden Söhne von Richard Engler werden künftig als Teilhaber und aktive Geschäftsleitungsmitglieder die langjährige Geschichte der Traditionsunternehmung Gastrag AG fortschreiben; alle drei sind bereits seit Jahren in verschiedenen Positionen für die Gastrag tätig. Denise Engler übernimmt dabei die Rolle als «Head of Marketing & Innovation». Martin Engler übernimmt als «Head of Business Support» in den kommenden 18 Monaten von Heini Sutter die «Zentralen Dienste» und Thomas Engler agiert künftig als «COO» und verantwortet somit das operative Geschäft. Der jetzige COO Jonathan Southworth wird zum «CEO» befördert. Die künftige Geschäftsleitung setzt sich aus Jonathan Southworth als Vorsitzender der Geschäftsleitung, Denise Engler, Martin Engler und Thomas Engler zusammen. Die Neu-Organisation tritt per 1. November 2020 in Kraft.

*Die Gastrag AG besitzt und betreibt insgesamt 21 Restaurants, Pubs und Hotels in der Schweiz und hat ihren Hauptsitz in Basel. Sie ist spezialisiert auf die Planung, den Bau und die langfristige Leitung von Betrieben der Marken- und Konzeptgastronomie. Ihr gehören die Brands Mr. Pickwick Pubs, Mister Wong, Papa Joe's, Kohlmanns, Da Roberto und Da Ernesto, Oliver Twist Pub, Hotel Pickwick, Hotel California, Hotel New Elvetia. Sie beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.*